

Sumar apuesta por las Denominaciones de Origen y mejorar la utilización del aceite de oliva

Visita a Priego y Carcabuey del candidato al Congreso por la coalición, Enrique Santiago.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 14 de julio de 2023 - 18:58



El candidato al Congreso por Córdoba de Sumar, Enrique Santiago, ha destacado hoy en Priego, durante la visita que ha girado a nuestra localidad, la importancia que las denominaciones de origen tienen en el desarrollo de la provincia.

En declaraciones a los medios, Santiago ha indicado que una de las iniciativas de Sumar, “es impulsar todas las Denominaciones de Origen”, recordando que Córdoba es la

provincia con más distintivos de calidad reconocidos, “algo esencial para el desarrollo de la provincia, ya que la D.O. garantiza y potencia el empleo, especialmente en el ámbito femenino, lo cual es sumamente importante, sin olvidar que también garantiza un producto calidad y sostenible”, ya que como apuntaba, “en estos momentos de cambio climático, de avance de la desertización y problemas de suministros de agua, es fundamental que la producción, y sobre todo la producción de calidad, sea con productos que ayuden a combatir este cambio climático y la desertización, como es la potenciación del cultivo del olivo tradicional”.

Igualmente, Santiago hacía alusión a la revalorización del producto amparado por las denominaciones de origen, “siendo una medida muy importante para acabar con el intrusismo de aceites de otros países, con calidades inferiores, que pretenden competir utilizando los nombres del aceite de la provincia de Córdoba”.

En este sentido, el candidato de Sumar, hacía alusión al trabajo de potenciación de las denominaciones de origen a través del Ministerio de Consumo, “para potenciar el valor del productos y en especial para Córdoba, para garantizar el desarrollo de toda la provincia”, adelantando que la propuesta de Sumar, “es mejorar la utilización del aceite de oliva amparado por las Denominaciones de Origen, garantizar que se incluya en los menús escolares, avanzando en políticas de alimentación saludable, que se potencie el etiquetado, y sobre todo, llevar a cabo campañas de promoción de un producto que contribuye a acabar con un problema tan grave como el cambio climático”.

En relación a la sequía, Santiago ponía de relieve la “gravedad” de lo que está ocurriendo con la llegada, a gobiernos de comunidades autónomas, “de la ultraderecha del partido de Abascal, que está generando graves problemas por negar realidades como esta del cambio climático, y por lo tanto negarse a combatirlo”.

De ahí la importancia que el candidato de Sumar daba, “a la renovación de un gobierno progresista en España”, afirmando que su formación, “es la mejor garantía, la única garantía en estos momentos para conseguir una mayoría para que haya un gobierno progresista”.

Para Santiago, “está claro que Sumar es la fuerza política que puede ir más allá”, destacando el trabajo de Yolanda Díaz durante esta legislatura, concluyendo señalando que es importante que los ciudadanos, a la hora de votar el próximo 23 de julio, “sepan que el voto de Sumar es el voto más eficaz en estos momentos para garantizar que en nuestro país pueda seguir habiendo un gobierno progresista que continúe garantizando derechos como el de las mujeres”.

Tras atender a los medios, Enrique Santiago, en compañía del coordinador provincial de la formación, Sebastián Pérez, y de cargos de asambleas de IU de Carcabuey y Priego, giraba una visita a la casa-museo de Niceto Alcalá-Zamora, trasladándose posteriormente a la sede de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, en la que mantuvo una reunión con sus responsables, visitando posteriormente las instalaciones de Almazaras de la Subbética en Carcabuey.